

## **Erläuterungen**

zu der Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach am 27.03.2019

### **Öffentlicher Teil**

#### **Zu TOP 2**

Am 5. März gab es in der Hauptstraße von Lauterbach erneut einen schweren Autounfall aufgrund von stark überhöhter Geschwindigkeit. Die SPD-Fraktion im Ortsrat des Gemeindebezirkes Lauterbach hat dazu einen Antrag zur Tagesordnung gestellt (siehe Anhang).

#### **Zu TOP 3**

Aufgrund der Verwaltungsreformen der Katholischen Kirche wurde im Warndt die Pfarrei Heilig Kreuz im Warndt gebildet. Diese strukturellen Veränderungen haben auch Auswirkungen auf die Kirchengemeinde St. Paulinus-Lauterbach. Darüber informiert der Leiter der Pfarrei Herr Pastor Patrik Altmeyer als Vorsitzender des Verwaltungsrates und des Pfarrgemeinderates sowie das Gemeindeteam St. Paulinus-Lauterbach. Die Pfarrgemeinde ist eine bedeutende Institution im Leben der Dorfgemeinschaft. Hinzu kommt, dass die Pfarrkirche St. Paulinus ein herausragendes Gebäude in Lauterbach und im Warndt ist, dessen Erhalt und die Gestaltung des Umfeldes der Kirche für die Gemeinde Lauterbach sehr wichtig ist. Mit dem Pfarrheim unterhält die Gemeinde Räumlichkeiten, die für das Dorfleben ebenfalls wichtig sind.